
　10月 19日から 11月 4日まで市内 20カ所で、142名の参加をいただき意見交換会を開催しました。
各会場での意見は各委員会で整理を行い、今後市への要望等に反映させていただきます。ご意見ご要望の一部を
ご紹介します。

市民と議会との意見交換会

●		鷹狩橋の河川監視カメラが水滴で見えないことが
ある。

●		集会所の補助金を複数年度で支援してほしい。
●		市役所の組織がわかりづらい。
●		大型店舗の出店により、小売業への影響が懸念さ
れる。

●		避難所設営した時のノウハウがなく心配である。
●		防災観点から盛り土問題が気になる。
●		通学路の安全確保をお願いしたい。

古 川 町 10月29日／11月2〜4日  6会場

●		獣害被害がある。荒廃田少なくしたいので米を作っ
ているが厳しい。

●		公民館の維持管理負担が大きすぎる。
●		ケーブルテレビの契約手続き説明会を開催してほ
しい。

●		指定管理施設が古くなるがどうしていくのか。
●		道路通行止め解除や、拡幅・修繕の要望。

●	道路側面の立木の伐採をしてほしい。
●		二ッ谷の堰堤の土砂除去をお願いしたい。
●		汚い道路標識は取り替えてほしい。
●		天生湿原のトイレを水洗化し、更衣室も併設して
ほしい。

●		耕作放棄地が増え心配である。

河 合 町 10月27・28日　4会場

●		高齢者や独居の方は子どもの所に転居し、空き家が
増えていく。

●		研究者の住宅を整備し、神岡に住めるようにして
ほしい。

●		若手の経営者にバックアップしてほしい。
●		スクールバスの運転手が高齢化し心配である。
●		市民病院でネット予約の活用をしてはどうか。
●		山之村の教員住宅は空きがなく、市営住宅は所得
制限で利用できない。先生方の安心確保のためど
うにかならないか。

●		段差のある歩道など、歩行者に安全な道路にして
ほしい。

神 岡 町 10月21・22日　6会場
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△  １月17日、市長に要望を手渡す澤議長、徳島総務常任委員長、
　 籠山産業常任委員長
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宮 川 町 10月19・20日　4会場
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